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Campagne d’emploi 2026 

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N° 0876 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

 

Institut 
 
Composante 

I2S 

UFR Sciences et Techniques (ST) 
 

Section CNU 69 - Neurosciences 
Corps MCF 
Numéro national du poste 0876 
Numéro ODYSSEE 261448 

 
 

Laboratoire / type 
UMR INSERM 1322 - Laboratoire de recherches Intégratives en 
Neurosciences et psychologie Cognitive (LINC) 

Profil pour publication Neurosciences – Recherche fondamentale chez l’humain 
 

 

Job profile  
 

Assistant Professor, conducting research on the cognitive processes underlying 
decision-making within UMR INSERM 1322 (Integrative Neuroscience and Cognitive 
Psychology Laboratory). Responsible for teaching 
neuroscience and physiology in the Life Sciences Department (UFR ST) as well as in 
the Psychology Department (UFR SLHS). 

 

Profil enseignement Le candidat ou la candidate recrutée interviendra essentiellement dans les 
enseignements (CM, TD, TP) de Physiologie et Neurosciences en Licence de 
Sciences de la Vie et en Licence de Psychologie (Neurosciences pour psychologues) 
ainsi que dans le Master Biologie-Santé parcours Physiologie, Neurosciences et 
Comportement. 
 
Le candidat ou la candidate devra avoir de solides connaissances en Physiologie 
Animale et Humaine et en Neurosciences (Adaptations physiologiques, Physiologie 
des grandes fonctions, sensorielles et motrices, Neurobiologie, Neurosciences 
intégratives). 
 Il ou elle sera amené à prendre des responsabilités dans la licence de Sciences de 
la vie et dans le parcours Physiologie, Neurosciences et Comportement du Master 
Biologie-Santé. 

Par ailleurs, il ou elle pourra être amené à contribuer à des enseignements plus 
généralistes et transversaux associés à la formation scientifique des étudiants (projets 
professionnels, communication scientifique, outils documentaires, enjeux socio-
environnementaux…). 

 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Etiévant, Adeline 
Fonction : Responsable du Département Sciences de la Vie – UFR ST  
Téléphone : 03 63 08 22 21 
Mail : adeline.etievant@univ-fcomte.fr 

http://www.univ-fcomte.fr/
https://neurosciences.univ-fcomte.fr/
https://neurosciences.univ-fcomte.fr/
mailto:adeline.etievant@univ-fcomte.fr
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Profil recherche 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Le candidat ou la candidate recruté intégrera le laboratoire de Recherches 
Intégratives en Neurosciences et Psychologie Cognitive (LINC) – UMR Inserm 1322. 
Les recherches de cette équipe transdisciplinaire (neurobiologie, psychiatrie, 
neurologie, chimie...) se concentrent sur la prise de décision et sur les mécanismes 
psychologiques, cognitifs et neurobiologiques qui la sous- tendent. 
(https://neurosciences.univ-fcomte.fr/) 
 
Le candidat ou la candidate recruté devra, en particulier, et en utilisant des approches 
issues des neurosciences, renforcer la dynamique de recherche de l’Axe 2 : 
« Processus cognitifs de la prise de décision chez l’homme » (mots clés : attention, 
fonctions exécutives, apprentissage, mémoire, contrôle moteur, métacognition, 
motivation, émotion, vieillissement, neuroimagerie).  
 
Afin d’étudier les mécanismes physiopathologiques de la prise de décision, le ou la 
candidate devra maîtriser des techniques de neuroimagerie (EEG, NIRS, IRMf…) 
ainsi que des outils de psychophysiologie (mesures physiologiques, oculométrie…). 
 
La capacité à conduire des études translationnelles en articulation avec les deux 
autres axes de recherche du laboratoire, favorisant ainsi l’intégration et la synergie 
des projets au sein de l’équipe, constituera un atout. 
Enfin, il ou elle prendra part active à la formation et l'encadrement d'étudiants de 
Licence, Master, Doctorats et à l'animation scientifique au laboratoire. 

 
L’université Marie et Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en 
œuvre la stratégie européenne de ressources humaines pour les 
chercheurs. 

 

 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Van Waes, Vincent  
Fonction : Directeur UMR INSERM 1322  
Téléphone : 03 81 66 55 97 
Mail : vincent.van_waes@univ-fcomte.fr 

 

http://www.univ-fcomte.fr/
https://neurosciences.univ-fcomte.fr/
mailto:vincent.van_waes@univ-fcomte.fr
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PROCÉDURE DE DÉPÔT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement 
optimal de votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées 
dans l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du 
ministère de l’enseignement supérieur (ODYSSEE) entre le mardi 3 mars 2026 (10h00) et le 
vendredi 3 avril 2026 (16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet 
sera déclaré irrecevable. 

----------------------------------- 
Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la 
réglementation en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de 
détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences 
ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement 
et de recrutement par concours des professeurs des universités 

http://www.univ-fcomte.fr/
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
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Campagne d’emploi 2026 

JOB DESCRIPTION N° 0876 
The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 

 

Institut 
 

Composante 

I2S 

UFR Sciences et Techniques (ST) 
 

Section CNU 69 

Corps MCF 

Numéro national du poste 0876 

Numéro ODYSSEE 261448 
 

Laboratory / type UMR INSERM 1322 - Laboratoire de recherches Intégratives en 
Neurosciences et psychologie Cognitive (LINC) 

Job profil Neurosciences – Fundamental research in humans 

 

 
Teaching activities 

 
The successful candidate will primarily teach physiology and neuroscience (lectures, 
tutorials, and practical sessions) in the undergraduate Life Sciences and Psychology 
programs, as well as in the Master’s program in Biology and Health, within the 
Physiology, Neuroscience, and Behavior track. 
 
The candidate must have a strong background in Animal and Human Physiology and in 
Neuroscience (physiological adaptations, physiology of major functions, sensory and 
motor systems, neurobiology, integrative neuroscience). He or she will be expected to 
take on responsibilities within the Life Sciences undergraduate program and within the 
Physiology, Neuroscience, and Behavior track of the Master in Biology and Health. 
 
Additionally, the candidate may be required to contribute to more general and cross-
disciplinary teaching activities related to students’ scientific training (career development, 
scientific communication, documentary and digital tools, socio- environmental issues, 
etc.). 
 

 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Etiévant, Adeline 
Fonction : Responsable du Département Sciences de la Vie – UFR ST  
Téléphone : 03 63 08 22 21 
Mail : adeline.etievant@univ-fcomte.fr 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
https://neurosciences.univ-fcomte.fr/
https://neurosciences.univ-fcomte.fr/
mailto:adeline.etievant@univ-fcomte.fr
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Research activities 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

The successful candidate will join the Laboratory for Integrative Research in 
Neuroscience and Cognitive Psychology (LINC) – UMR INSERM 1322.  
 
The research conducted by this multidisciplinary team (neurobiology, psychiatry, 
neurology, chemistry, etc.) focuses on decision-making and on the psychological, 
cognitive, and neurobiological mechanisms that underlie it. 
 
Using approaches derived from the neurosciences, the recruited candidate will be 
expected to strengthen the research dynamics of Axis 2: “Cognitive Processes of 
Decision-Making in Humans” (keywords: attention, executive functions, learning, 
memory, motor control, metacognition, motivation, emotion, aging, neuroimaging). 
 
To investigate the pathophysiological mechanisms of decision-making, the candidate 
must have expertise in neuroimaging techniques (EEG, NIRS, fMRI) as well as in 
psychophysiological methods (physiological measurements, eye- tracking, etc.). 
The ability to conduct translational studies in coordination with the two other research 
axes of the laboratory —thereby fostering the integration and synergy of projects within 
the team— will be considered an asset. 
 
Finally, the candidate will actively contribute to the training and supervision of 
undergraduate, Master’s, and doctoral students, as well as to the scientific life and 
activities of the laboratory. 

 
Marie and Louis Pasteur University is an HRS4R-certified institution. As such, it 
implements the European human resources strategy for researchers 
 

 

 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Van Waes, Vincent Fonction : 
Directeur UMR INSERM 1322  
Téléphone : 03 81 66 55 97 
Mail : vincent.van_waes@univ-fcomte.fr 

 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:vincent.van_waes@univ-fcomte.fr
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